



Martin Frommelts malerisches Schaffen

Ganz zur Freude des Kunstmuseums gewährt der Liechtensteiner Künstler Martin Frommelt ab 23. Oktober einen Einblick in sein malerisches Schaffen der frühen Jahre und der Neuzeit. Kunstinteressierte und Kenner von Frommelts Werken lernen hier die ein oder andere neue Facette des auch international anerkannten Künstlers kennen, denn frühe und neueste Werke werden hier einander gegenüberge-

stellt. Noch bis 15. Februar 2009 werden 31 seiner Werke im Kunstlichtsaal gezeigt. Thematisch gruppiert lassen sich zwei Werkgruppen unterscheiden. Im Innern hängen die frühen Gemälde, mehrheitlich in den 50er-Jahren entstanden: Landschaftsmalerei, Stadtansichten, Porträts und Stilleben. An den äusseren Wänden hängen ausschliesslich Werke jüngeren Datums, zumeist mit abstrakten Motiven.

LIECHTENSTEINER VATERLAND | MITTWOCH, 31. DEZEMBER 2008